

# **DEMANDA DE UNIDAD HUMANA**

Manuel Herranz Martín  
[www.human-unity.org](http://www.human-unity.org)  
[manuelhm@human-unity.org](mailto:manuelhm@human-unity.org)



# UN MENSAJE PERSONAL



La Propuesta de Unidad Humana es el resultado de muchos años de reflexión, estudio y experiencia directa de coexistencia intercultural. Surge de nuestro conocimiento compartido, nuestra sabiduría acumulada y una profunda convicción de que la unidad es la clave para la humanidad, y es posible ahora.

Con esta comprensión, asumo la autoridad y la responsabilidad de presentar, defender y promover esta propuesta hasta que se haga realidad o/y durante toda mi vida. Lo hago no como representante de ninguna religión, identidad o nación, sino simplemente como un ser humano entre iguales.

Por lo tanto, ofrezco mi nombre, mi rostro y mi compromiso total. Espero que las comunidades de todo el mundo profundicen en el significado de la propuesta, la adopten y sigan su camino.





# **CONTEXTO: LA HUMANIDAD SE ENCUENTRA EN UN PUNTO DE INFLEXIÓN**

La globalización se ha consolidado.

La capacidad destructiva de los Estados y la proliferación de armas de destrucción masiva ponen a la humanidad en riesgo existencial.

La unidad humana es la siguiente etapa lógica en el desarrollo social humano.



# **FUNDAMENTO (I):LA BUENA VOLUNTAD**

**No es un esfuerzo heroico, es una consecuencia natural de la unidad**

La buena o mala voluntad no surge de la individualidad, sino de la influencia mutua: desde el juicio de las personas cercanas hasta las órdenes de los superiores, etc.

La división humana —o la toma de decisiones excluyente— nos conduce inevitablemente a la confrontación y al daño mutuo, así como a una organización violenta y jerárquica. Infligimos daño y debemos sacrificarnos para ello. ¿No es absurdo?

La verdadera paz surge de la unidad humana, no de tratados entre estados independientes. Unidos, la buena voluntad es un interés compartido para la sociedad en su conjunto y para cada uno de sus miembros, y todos la apoyamos, cuidamos e influimos mutuamente.



# **FUNDAMENTO (II): LA LÓGICA DE LA UNIDAD**

## **La paz no es una utopía, es la consecuencia de la unidad**

Apelamos al sentido común, que nos pone en el lugar del otro y valora las cosas según su uso, libres de ideologías, religiones o cualquier identidad que divida o excluya.

1. El sentido común nos muestra lo que nos beneficia —lo bueno (lo útil, sano, constructivo)— y lo que nos perjudica: lo malo, es decir, el daño, y también la voluntad de causarlo; es decir, el arma.
2. El arma mata o domina; condiciona. Pero, realmente, nos perjudica a todos por igual porque nuestro entendimiento mutuo y recíproco de la intención, reaccionamos en un círculo vicioso de rearme que nadie puede romper unilateralmente.
3. Por lo tanto, la paz es el cese universal concertado y simultáneo de la mala voluntad —específicamente, del uso y servicio o desarrollo del arma, del propósito de daño—. Este acto libera los recursos y, sobre todo, nuestra voluntad, para perseguir nuestro verdadero interés: la cooperación por el beneficio mutuo.



# UN CAMINO CONCRETO HACIA LA UNIDAD HUMANA

- 1. Adopción Fundacional:** Tú o tu entidad comprenden e integran la propuesta de unidad humana; logotipo, enlace a [www.human-unity.org](http://www.human-unity.org) en sus canales de comunicación y se convierten en nodos.
- 2. Transmisión:** Seleccionas y contactas formalmente a otras personas y entidades, invitándolas a unirse y transmitiendo el protocolo.
- 3. Replicación Autónoma:** Cada nueva persona y entidad se convierte en un nodo, repitiendo el proceso: adopción, educación y transmisión.



# **Pilar 1: El marco intelectual**

Ya que alguien debe empezar a proponer la unidad humana y, por tanto, de manera unilateral, generemos unidad en torno a esta misma causa, porque una causa común es el único sentido de la paz en nuestras circunstancias actuales.



# Pilar 2: Implementación

Sabiendo que la unidad humana conduce al beneficio mutuo mediante la cooperación voluntaria —esto es; la ausencia de coerción mutua, la ausencia de violencia y de armas entre nosotros, buscamos actuar con base en el sentido común en lugar de la imposición y el condicionamiento mediante:

- Buena conducta, que hace innecesaria la represión.
- Transparencia, información y comunicación, que revelan los intereses compartidos y sustituyen la violencia coercitiva y el despotismo por la cooperación voluntaria para el beneficio mutuo.
- Dignidad, igualdad y trato mutuamente humano como valores comunitarios fundamentales: Una cultura de unidad, en la que cada persona se reconoce a sí misma en los demás como iguales y se siente responsable de ellos. Y, en última instancia, responsable de la humanidad en su conjunto, como portadora de un entendimiento (logos) que nos hace inevitablemente interdependientes. La desigualdad refiere únicamente al objeto o tarea en la que cada persona actúa según su capacidad.



# Pilar 3: Reglas de replicación

Tanto la paz como la misma reconciliación que nos lleva a ella se basa en el sentido común que todos compartimos por igual. No necesitamos líderes para esto, porque el sentido común nos es dado a todos por naturaleza. Sin embargo, la función de los líderes políticos es la de "seguridad y orden", lo que significa que reaccionan ante la violencia y, por lo tanto, la gestionan y la ejecutan; no podemos apelar directamente a su humanidad.

En consecuencia, la propuesta de unidad humana debe llegarles como una petición política —no coercitiva, pero política, porque expresa la voluntad ciudadana que:

- Exige el cese de las hostilidades entre comunidades en conflictos territoriales, religiosos o de otra índole, basándose en su apoyo y compromiso con la paz humana.
- **Solicitar a las autoridades estatales que presenten oficialmente la propuesta de unidad humana a todas sus contrapartes e instituciones internacionales, exigiendo el cese concertado del daño, es decir, su uso y servicio a las armas en todas sus formas.**

# NUESTRA META

**La Paz, por fin, en la Tierra, y en el  
Cosmos, para siempre.**

